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１ 町　長

２ 町　長

３ 町　長

４ 町　長

１ 町　長

２ 教育長

１ 町　長

２ 町　長

３ 町　長

４ 教育長

５ 町　長

4 10 １

町　長

選挙管理委員

会委員長

１ 町　長

２ 町　長

３ 町　長

４ 町　長

１

町　長

教育長

２

教育長

町　長

３ 町　長

４ 町　長

５ 町　長

１

選挙管理委員

会委員長

２

町　長

教育長

３

町　長

教育長

１

町　長

教育長

２ 町　長

３ 町　長

１ 町　長

２ 町　長

３ 町　長

１ 町　長

２ 教育長

３ 町　長

４

町　長

教育長

１ 町　長

２ 町　長

３ 町　長

４ 町　長

社会保障について

地域創生について

6月8日

安心・安全なまちづくりについて

篠塚信太郎

（一問一答）

防災について

災害時の対応整備について

WindowsXPパソコンについて

学校給食について

新庁舎の建設について

地域おこし協力隊について

京都トレーニングセンターについて

有期契約労働者の労働条件等について

11 5

鈴木　利明

（一問一答）

14

子育て支援について

1

2

3

東　まさ子

（一問一答）

村山　良夫

（一問一答）

10 12

9

8

7 4

坂本美智代

（一問一答）

梅原　好範

（一問一答）

熱中症とエアコン使用について

2 7

山下　靖夫

(一問一答）

6

森田　幸子

（一問一答）

山﨑　裕二

(一問一答）

3 9

「地域に安心感を醸成するための防災対策」について

必要な地域支援のあり方について

6月6日

1

本年度の主要事業について

大地震災害等について

5

13

認知症対策について

企業誘致について

安心・安全対策について

須知高校への通学利便性の向上について

行政サービスについて
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京都トレーニングセンターについて

投票率向上の取組み等について

まちづくりについて

食品ロス削減に向けた取組み等について

防災対策について

高齢者福祉について

安定し継続できる体制の構築を目指して

信頼される町行政のあり方について

基金と起債について

山田　　均

（一問一答）

ＴＰＰ協定について

農業振興対策について

消費税増税について

非核自治体宣言の町としての取り組みについて

北尾　　潤

（一問一答）

丹波地域開発㈱について

須知高校の今後について

森の京都について


